
FDP Limburg-Weilburg

KREISTAG BESCHLIESST FDP-ANTRAG

03.05.2017

KREISTAG BESCHLIESST MIT FDP-ANTRAG ZU VERWIRKLICHUNG DER UMGEHUNGEN ENTLANG DER B8

In seiner Sitzung am vergangenen Freitag hat der Kreistag gegen die Stimmen der Linken und bei Enthaltung der Grünen den Antrag der FDP zur schnellen Verwirklichung der Umgehungsstraßen entlang der B8 beschlossen. In seiner Rede machte FDP-Kreistagsabgeordneter Tobias Kress deutlich, dass es darum gehe ein politisches Signal nach Wiesbaden zu senden, dass große politische Einigkeit darüber besteht, dass wir einerseits die Anwohner von Lärm und Abgasen und andererseits die Autofahrer vom ständigen Stop and Go durch den Goldenen Grund entlasten wollen. Die beste Lufreinhaltung für die Anwohner ist eine Umgehungsstraße. Nachdem sich die Bürgerinitiativen entlang der B8 gemeinsam auf den Weg gemacht haben, um die Projekte in Lindenholzhausen, Niederbrechen und Bad Camberg auf den Weg zu bringen, hat damit nun auch der Kreistag ein parteiübergreifendes Signal nach Wiesbaden gesendet, dass es endlich vorangehen soll. Das Land arbeitet derzeit an einer Prioritätenliste für die zu verwirklichenden Projekte. „Wir wollen im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger auf der Liste ganz oben stehen und das geht nur gemeinsam mit den Bürgerinitiativen und der Politik“, so Kress in seiner Rede.

Dass ausgerechnet die Grünen dem Antrag nicht zustimmen, obwohl sie den amtierenden Verkehrsminister stellen, beweist die Vermutung, dass der Ausbau der Infrastruktur durch Al Wazir blockiert wird, nicht ganz falsch ist. (TK)